



### 柔道部とウエイトリフティング部が全国へ

3/15

国東高校・全国大会出場報告

国東高校の柔道部とウエイトリフティング部の2年生部員が市役所を訪れ、三河市長と河野教育長に全国大会への出場を報告しました。出場者は次の通りです(敬称略)。柔道部：若月蒼空。ウエイトリフティング部：磯谷優一郎、竹本健二、滝口大智、山口人生、川野萌菜、阿部菜摘。

### 中園営農組合が大豆の栽培で最優秀賞を受賞

3/15

大分県豆類経営改善共励会表彰

農事組合法人 中園営農組合が大分県豆類経営改善共励会において、大分県農業協同組合中央会長賞(本賞)と大分県知事賞(副賞)を受賞しました。中園営農組合代表理事の野原光明さん(安岐町中園)は「大豆の計画的な栽培が良い収穫量につながりました。これからも栽培面積を増やしていきたいです」と受賞の喜びを述べました。



### 教育やスポーツなどで活躍した個人や団体を表彰

3/2

令和3年度 教育委員会表彰(後期)

教育やスポーツなどの振興発展に貢献した方々が、市教育委員会より表彰されました。表彰者は次の通りです(敬称略)。中嶋珠暖、穴見菜花、隈井光梨、古森彩夏、岡野結菜、清原瀬那、国東中学校軟式野球部、都留佑哉、安見彩里、厚田ひなの、小玉梨恋、酒井美空、河野将大、久保純獅、伊藤聖菜、長塚由奈、古宮洋人(安岐中学校柔道部顧問)。



### 長年の貢献と優れた成果を上げた教諭を表彰

3/3

文部科学大臣表彰

市教育委員会のスクールソーシャルワーカーの関司和子さんと安岐小学校教諭の秋元佳恵さんが文部科学大臣より表彰されました。関司さんは長年にわたり養護教諭として保健指導の充実に貢献したこと、秋元さんは教科担任制推進教員(国語)として児童の意欲を引き出す授業を行ってきたことが評価されたものです。



### コロナ禍でも伝統行事絶やさず開催

3/21

諸田山神社・御田植祭

安岐町明治の諸田山神社で御田植祭が開催されました。今回も新型コロナウイルス感染防止のため無観客開催でした。御田植祭保存会長(諸田区長)の江口敏則さんは「200年以上続く行事なので、絶やすことなく開催できて良かったです。来年は観客に囲まれて開催できることを願っています」と話していました。

### 地方自治発展に尽くした功績が認められる

3/15

元武蔵町議会議員・故宮川国男氏に叙勲

昨年10月にお亡くなりになった元武蔵町議会議員の宮川国男氏に、国から旭日単光章が贈られました。市役所で行われた伝達式には弟の宮川敏彦さんが出席しました。宮川国男氏は昭和57年から5期14年にわたり旧武蔵町議会議員を務められ、地方自治の発展に尽くした功績が認められました。



宮園にいなさん、清原将人さん、岩本貴之さん

### 自衛官としての誇りと責任感を持ちたい

3/15

国東市自衛隊入隊者激励会

国東市から自衛隊に入隊予定の6名に対する激励会が行われ、うち3名が市役所を訪れました。三河市長が「自衛隊の活動に多くの方が感謝しています。皆さんも頑張ってください」と激励。入隊予定者の3名は「自衛官としての誇りと責任感を持ちたいです」と決意を語りました。

### 水永さんと田口さんの救出行動に感謝状贈呈

3/10

消防長感謝状贈呈式

昨年12月に国東町の港湾内で意識を失っていた男性を発見・救出した、水永正敏さん(国東町田深)と田口正行さん(国東町北江)に感謝状が贈られました。感謝状を贈った福田消防長は「落水した方の命を救っていただいた、お二人の迅速な通報と救助行動に感謝します」とお礼の言葉を述べました。

